

## **EDITORIAL ... Nuevo Aniversario....**

Estimados colegas:

En este octubre cumple un nuevo aniversario nuestra revista y con él el compromiso fundamental que a pesar de las dificultades trataremos de mantener al día con calidad y rigor científico sus números.

En éste aparece por primera vez artículos de las provincias orientales: Holguín debutó con buenos bríos, así que exhortamos al resto a imitarlos. También el Dr. Humberto Saíenz, presidente de la SCAR hace un editorial en el cual se señala el desarrollo histórico de la Sociedad Cubana de Anestesiología y Reanimación y donde exhorta a sus miembros y a la nueva Junta de Gobierno a cumplir con el deber adquirido.

En este último número de este año se presentan además:

- Autotransfusión y hemodilución normovolémica en pacientes intervenidos quirúrgicamente por afecciones de cadera.
- Consideraciones anestésicas en el Síndrome Pre-ecláptico.
- Reacción anafilactoide del embarazo: un reto terapéutico.
- Analgesia epidural con catéter en el trauma de miembros inferiores
- Conducta perioperatoria del paciente quemado
- Ventilación mecánica en el paciente neuroquirúrgico.
- Comportamiento hemodinámico de la anestesia total intravenosa con midazolam en la exéresis de tumores intracraneales supratentoriales.

Esperamos les resulte de interés y les exhortamos a colaboración para mantenernos al día, en todo lo que acontece en la Anestesiología, Reanimación y Terapéutica del dolor en nuestro país.

Prof. Dra. Idoris Cordero Escobar

Directora de la Revista